
两会归来，代表委员说：

“这次大会开出了鼓舞人心的正能量，
开出了干事创业的精气神， 开出了团结奋
斗的新气象， 充分展现了全市干部群众奋
进新征程、建功新时代的信心、决心。 ”随着
市两会闭幕，市人大代表、义马市疾控中心
公共卫生科科长张晓丽信心满怀， 斗志高
昂地回到工作岗位， 并向科室成员分享心
得体会，积极传达市两会精神。

此次两会， 张晓丽带来的建议是关于
非工作时间开放机关事业单位公共停车

位。“近年来，停车难已成为困扰城市治理
和居民生活的突出问题，尤其在老旧小区、
商业密集区和学校、医院周边，夜间及节假
日停车矛盾尤为尖锐。 与此同时，大量机关
事业单位的停车场在非工作时间长期处于
闲置状态，造成公共资源浪费。 ”张晓丽说，
全国已有多地开展试点，社会反响积极。 因
此，她建议建立分级分类开放制度，机关事
业单位停车场可在非工作时间、 非工作日
以及法定节假日对社会开放， 完善法治保

障，明确开放单位的责任豁免范围，消除单
位后顾之忧，可以有效缓解市民停车压力。

作为一名市人大代表， 张晓丽积极为
民建言献策，在日常工作中，她更是一丝不
苟。 张晓丽表示，在今后的工作中，将持续
提升公共卫生干预的核心能力， 在推动疾
病预防控制事业高质量发展新赛道上交出
好答卷， 以优异的成绩为奋力谱写中国式
现代化建设三门峡实践新篇章贡献疾控力
量。

市政协委员、河南金山农业科技有限公
司总经理王磊磊表示，聆听了政府工作报告
后深感责任重大，并对今后工作重点有了进
一步的思考。

“报告中明确提出了‘深化乡村振兴战
略，推动农业全产业链升级’，尤其强调‘强化
农村基础设施改造升级工程’和‘科技赋能现
代农业’，与我公司‘矮砧密植示范果园 + 冷
链物流 + 品牌营销’ 的发展模式高度契合。

同时，政府还将‘农村基础设施改造升级’列
为年度十大民生实事之一， 并关注农业科技
应用与联农带农机制创新， 这也为农业发展
提供了政策方向支持。 让我更加坚定了公司
深化技术培训、带动农民增收的信心。 ”王磊
磊说，市两会结束后，他深刻体会到农业企业
需主动融入全市发展大局， 以科技创新驱动
产业升级。

今年 36 岁的王磊磊入行种植业已有近

10 年时间，一直以来，他希望能够通过科技
的力量去改变农村现状和农民生活。 两会期
间， 他带来的提案依旧重点关注农业现代化
发展问题， 他建议设立“特色农业风险补偿
金”、冷链物流园，推行“专家包县、技术员驻
村”制度，设立“崤函新农人孵化基金”等，助
力乡村振兴。“接下来，我将继续立足农业，认
真办好企业的同时，积极吸纳农民就业，带领
群众增收。 ”王磊磊表示。

把两会精神带回“家”
凝心聚力谋发展

践行使命职责，守护群众健康
市人大代表张晓丽：

市政协委员杨毅：

市政协委员王磊磊：

市人大代表董瑞红：
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两会落幕，征程再起。 市人大代表、政协委员回到工作岗位后，掀起学习贯彻市两会精神的热潮，将思想和
行动统一到两会部署要求上来。 代表委员们纷纷表示，以实际行动学习好、贯彻好、宣传好市两会精神，围绕
2025 年工作任务，立足本职，为现代化三门峡建设作出新的更大的贡献。

清洁城市建设是实现可持续发展的必由之路
“政府工作报告用数字说话，主题突出、

目标明确、措施具体，既复盘了难中求成、来
之不易的 2024 年，也描绘了催人奋进、令人
憧憬的 2025 年。 ”市两会闭幕后，市政协委
员、中国石油河南三门峡销售分公司党委书
记、总经理杨毅迅速在该公司传达学习市两
会精神，推动市两会精神在企业落地落实。

在刚刚结束的市两会上，杨毅立足自身
职责， 提交了关于推进清洁城市建设的提

案。 他认为，清洁城市建设是生态文明建设
的坚实基础，更是实现可持续发展的必由之
路。 建议政府进一步加强宣传教育，不断提
高公众的环保意识和生态文明素养。 同时，
积极落实绿色交通理念，从硬件上探索氢能
源落地应用， 并引导市民养成绿色出行、节
约能源的良好生活习惯，还要强化顶层规划
建设， 建立健全绿色低碳循环发展经济体
系。

杨毅始终以饱满的热情和强烈的责任
感履行着一名委员的职责， 用心建言献策，
在工作中也能精准锚定方向，他表示，中国
石油河南三门峡销售分公司接下来将认真
贯彻落实市两会精神， 提振员工开拓进取、
干事创业的信心。 以会议精神为指导，围绕
提升质量效益、实现高效供给、优化运营水
平、保障消费者权益等方面下足功夫，为实
现“十四五”圆满收官贡献力量。

主动融入全市发展大局，以科技创新驱动产业升级

找准市两会精神与实际工作结合点，扎实做好乡村振兴工作
今年 52 岁的董瑞红除了有三门峡市

人大代表的身份外， 还是卢氏县徐家湾乡
徐家湾村党支部书记、村委会主任。市两会
结束后，她结合履职感受，第一时间向徐家
湾村“两委”党员干部传达会议精神，结合
本村实际， 重点解读了市两会关于乡村振
兴、因地制宜壮大特色农业、推动和美乡村
建设等方面的政策。大家听后一致表示，对
未来充满信心，将积极配合村里工作，借助

政策东风，共同建设美好家园。
今年的政府工作报告提出要聚焦强农

富农，在推动乡村全面振兴上开创新局面，
乡村振兴再次成为关键词。近年来，徐家湾
村以菌棒、连翘种植为主要产业，其中，菌
棒产业可实现产值 2500 余万元， 带动群
众年增收 3 万元以上，村集体经济可达 20
余万元。

眼下，田间地头、活动中心、村民家中，

都成为董瑞红的“宣讲课堂”，在组织村民
活动的同时，就乡村振兴的利好政策，她用
通俗易懂的语言向村民传达， 气氛十分热
烈。董瑞红表示，接下来的工作将聚焦在为
村民办实事方面， 继续找准市两会精神与
实际工作的结合点，扎实做好产业发展、乡
村振兴、社会治理、孝老爱亲等工作，提高
村民幸福感、获得感，推动市两会精神在基
层落地生根、开花结果。

□本报记者 王晨 / 文图


